
 1. Wie wichtig ist es für einen Rechtsanwalt, schauspielerisches Talent zu besitzen?

 6. Ihr Vater Dieter Posch – Wirtschaftsminister in Hessen – hat wie Sie Jura studiert. Bis wann haben Sie gegen Ihr Elternhaus  
  rebelliert und wollten auf gar keinen Fall Jurist werden?

 7. Das Juristendasein kann auch mal trist sein. Ihr Trick, um die alltägliche Aktenarbeit spannend zu gestalten?
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 8. In welchem historischen Gerichtsfall hätten Sie gerne das Plädoyer gehalten?

 9. Eine Fee schenkt Ihnen die Macht, ein deutsches Gesetz auf der Stelle ändern zu können. Welches würden Sie wählen? 

 2. Was schätzen Sie, wie viel Prozent der Zuschauer Ihrer Reality-TV-Formate glaubt, dass es vor den wirklichen Gerichten  
  genauso zugeht wie in den Fernsehsendungen?

 3. Ihr Tipp für Juristen am Beginn ihrer Karriere: Wie bekommt man die Arbeit in einer Kanzlei und eine Zweitkarriere beim  
  Fernsehen unter einen Hut?

 4. Lohnt sich so ein Ausflug ins Fernsehfach eigentlich auch finanziell?

 5. Was sagen Sie Mandanten, die von Ihnen Wunderdinge erwarten, weil Sie doch ein Fernsehstar sind?

Im wirklichen Leben arbeitet Christopher Posch als Rechtsanwalt in seiner Kanzlei 
in Kassel, Spezialgebiet Straf- und Vertragsrecht. Fernsehzuschauer kennen den 
36-Jährigen in Rollen diverser Anwälte für RTL-Gerichtsshows – und für die Reality-
Sendung „Ich kämpfe für Ihr Recht!“ wechselte er sogar einmal die Seiten. Im Hand-
zeichen-Interview verrät Christopher Posch, wie wichtig schauspielerische Qualitä-
ten für Anwälte sind und welches deutsche Gesetz er gerne sofort ändern würde.
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